
 Hoffnung ist etwas, 
das wir alle zum Leben brauchen. 

Denn wer könnte  
ohne Hoffnung leben?  

Ohne die Aussicht,  
das Vertrauen, 

die Möglichkeit, 
dass alles anders und besser wird? 

Dass etwas kommt, 
und zwar etwas Wichtiges 

und Wesentliches? 
Vielleicht ist Weihnachten  

nicht so sehr das Fest der Liebe, 
sondern das Fest der Hoffnung? 

Hannelore Frank 

 
Liebe Mitglieder und Förderer des Göttinger Verschönerungsvereins 
GVV e.V.,	

ein sehr schwieriges Jahr 2020 liegt fast hinter uns. Viele unserer Pläne 
sind bedauerlicherweise der Corona-Pandemie zum Opfer gefallen. 
Wir haben aber auch viel Zuspruch und Zuwendung erfahren dürfen, oft 
von einer Seite, der wir keine Aufmerksamkeit geschenkt haben.	
 
Für alles können wir nur DANKE sagen.	
 	
Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest 
und ein gesundes Neues Jahr 2021.	
 	
Herzliche Grüße sendet Ihnen im Namen des Vorstandes des GVV e.V. 

Ingeborg Hesse - 1.Vorsitzende


